



Gira por Washington del Presidente Bernardo Arévalo

Progreso reconoce el trabajo y dedicación de la fuerza de pilotos



Últimas noticias

Lunes Santo y la procesión Jesús de las Tres Potencias y Virgen de Dolores de la Parroquia Vieja





APEX Capital anuncia la adquisición The Clorox Company en Argentina, Uruguay y Paraguay

Apex Capital, una firma de inversión enfocada en empresas de consumo masivo en las Américas, y socios, anuncian la adquisición de las operaciones de The Clorox Company en Argentina, Uruguay y Paraguay mediante la adquisición del 100% de las acciones de Clorox Argentina S.A. y otras subsidiarias de propiedad absoluta (colectivamente, "Clorox Argentina").

Como parte del acuerdo, Clorox Argentina, que emplea a más de 450 miembros del equipo y posee marcas registradas y dos plantas de producción existentes -ubicadas en las Provincias de Buenos Aires y San Juan- será renombrada como "Grupo Ayudín".

Grupo Ayudín continuará produciendo, desarrollando, comercializando, distribuyendo y exportando todos los productos en el portafolio actual en Argentina, Uruguay y Paraguay (lo que incluye marcas líderes de cuidado del hogar como Ayudín, Poett, Trenet, Pinoluz, Agua Jane, Sello Rojo, Mortimer y Selton, entre otras)

De acuerdo a la transacción, el centro de investigación y desarrollo y corporativo de The Clorox Company para América Latina permanecerá en Argentina para apoyar las operaciones continuas de Clorox en otros mercados latinoamericanos. Grupo Ayudín también mantendrá sus equipos de investigación y desarrollo en Argentina. Apex Capital es una firma de inversión enfocada en compañías de consumo masivo en las Américas, y está asociada con Grupo Mariposa, un conglomerado de productos de consumo con 139 años de historia y operaciones en 16 países.

"Estamos muy emocionados de asociarnos con el extraordinario equipo de Grupo Ayudín. Este paso significativo, que marca un nuevo futuro juntos, estará enfocado en el desarrollo, crecimiento y continuidad del liderazgo en el mercado. Nuestro objetivo es mejorar las ya robustas capacidades de la organización y fortalecer los procesos con un enfoque en el crecimiento a largo plazo, y aprovechar nuevas oportunidades. Estas marcas icónicas representan un gran legado que continuaremos protegiendo como productos de confianza elegidos por nuestros consumidores en su vida diaria. Nos aseguraremos de que continúen teniendo un lugar prominente en sus preferencias, y que sigan siendo producidos localmente, para abastecer los mercados regionales" enfatizó Pedro Palma, Managing Partner de Apex Capital.

Por su parte, Diego Barral, ejecutivo argentino que anteriormente ocupó el cargo de Senior Vice President y General Manager Internacional en Clorox, asume el rol de CEO en Grupo Ayudín para Argentina, Uruguay y Paraguay. "Esta es una gran oportunidad que nos permitirá continuar la evolución de nuestra gran historia en la región. Con el apoyo de Apex Capital estoy convencido de que potenciaremos las capacidades de la empresa, lo que nos permitirá dar un nuevo paso en el desarrollo profesional de nuestros equipos", declaró el nuevo CEO. "Reconocemos a todo nuestro personal por sus impresionantes logros, y nos comprometemos a impulsar su continuidad y crecimiento, manteniendo la alta calidad de productos y servicios para seguir satisfaciendo las necesidades de nuestros consumidores", explicó Barral.

Lunes Santo y la procesión Jesús de las Tres Potencias y Virgen de Dolores de la Parroquia Vieja



A partir del medio día, de este Lunes Santo, las calles y avenidas del Centro Histórico en la ciudad de Guatemala, se llenan de color y fervor con la Consagrada Imagen de Jesús Nazareno de las Tres Potencias y la Santísima Virgen de Dolores de la Parroquia Sta. Cruz del Milagro.



La Hermandad de Jesús de las Tres Potencias y Virgen de Dolores de la Parroquia Santa Cruz del Milagro, "La Parroquia Vieja", de la zona 6, compartió el recorrido, con algunas variantes de manera que pudieran realizar un recorrido amplio y evitar aglomeraciones.

Este año el recorrido mantendrá el paso por la rectoría de Santa Teresa sobre la 4 calle, luego pasar sobre las 5 y 4 avenidas, pasar a un costado de la rectoría de Santa Catalina, hacer su histórico paso frente a lo que hubiere sido su antiguo Templo de la Escuela de Cristo (frente a la Biblioteca Nacional) y luego hacer su paso frente a Catedral Metropolitana.

Al pasar también por el Palacio Nacional de la cultura, bajará la 5 calle hasta pasar a un costado de la Parroquia la Merced, frente al Santuario de San José y hacer su mítico paso por la avenida de los árboles donde le esperarán miles de vecinos del antañón barrio de La Parroquia.



Mago de Oz en Guatemala

Acompaña y disfruta de los mejores temas en voz de Mago de Oz, "Luna de Sangre, Molinos de Viento, Fiesta Pagana", entre otros. **VIP Q825 y Preferencia Q425**

Parque de la Industria, salón 8

10 de mayo de 2024

Entradas en www.todoticket.com



Proyecto México Migrante y la Universidad Santander llegan al país con Proyecto Guatemala Migrante

Proyecto México Migrante es el resultado de planteamientos expuestos por organizaciones y clubes de ciudadanos mexicanos radicados en Estados Unidos y sus familias en México motivando el diálogo, acuerdos y sugerencias para la creación de políticas públicas que incidan en el fortalecimiento de los ejes rectores de nuestra sociedad y para ser la plataforma a nivel nacional en materia migratoria y política internacional privilegiando los derechos humanos, civiles y electorales.

Actualmente ha sido considerada la organización más grande de migrantes tanto en México como en Estados Unidos teniendo presencia en toda la República Mexicana, así como en las principales ciudades en donde se encuentren mexicanos radicando en el exterior, incluidos USA, Canadá, Japón, Roma, España y América Latina, siendo reconocidos por su lucha por los derechos humanos y sobre todo por impulsar políticas públicas que fomenten el desarrollo de las comunidades de origen para evitar la migración por necesidad y sea el migrar una elección.



Es por eso y a petición de diferentes grupos de guatemaltecos en el exterior, se busca replicar el modelo organizativo en diferentes sectores del país formando oficialmente PROYECTO GUATEMALA MIGRANTE, con quienes se tiene más de un año trabajando y creciendo de forma exponencial.

Hoy oficialmente damos a conocer nuestra organización, así como el primer logro de impacto nacional que beneficiará a miles de jóvenes que ven en la migración ilegal su única opción de desarrollo, ya que, en alianza con la prestigiosa Universidad Santander de México, se ha firmado un acuerdo para iniciar labores dentro del territorio y con los guatemaltecos en el exterior.

Con este acuerdo impulsaremos como prioridad el tema educativo como herramienta de superación y competitividad global en un mercado laboral en el que seleccionan al personal de acuerdo con sus capacidades y conocimientos.

Nuestros pueblos se han caracterizado por tener gente sumamente trabajadora, pero en puestos de trabajo físico y no se ha explotado la mano de obra intelectual que también tiene una amplia oferta en el mercado internacional, es por eso que la Universidad Santander ha diseñado un sistema en diferentes países del mundo que permite a los estudiantes utilizar sus habilidades y tiempos en beneficio de su superación profesional y al mismo tiempo facilita el empleo en varias partes del mundo para sus egresados. La forma y la idea es que, a través de educación digital con aval oficial, dependiendo del tiempo y la capacidad de los alumnos, poder obtener una carrera profesional en 10 meses y estar trabajando en el exterior o en el mercado local en un año.

Así mismo, nos hemos acercado al Ministerio de Educación para informar de nuestras actividades y diseñar propuestas, que en conjunto, puedan traer beneficios a la comunidad educativa de Guatemala teniendo como eje principal la profesionalización y certificación de competencias didácticas para la excelencia educativa en todo el país, ya que consideramos la educación como base del desarrollo de las personas y de las comunidades en general.

Es muy importante exportar productos, talentos e ideas a otros países y en medio de noticias nacionales donde la educación en el país se está viendo afectada y el tema migratorio es noticia constante por diferentes razones, queremos como Proyecto Guatemala Migrante brindar en nuestro país soluciones contundentes.

En este acto inaugural y apertura oficial de operaciones se contó con la presencia del Dr. Mario Ventura Mondragón, Presidente del Comité Ejecutivo Internacional de Proyecto México Migrante y con el Dr. Enrique Navarro, Rector de la Universidad Santander que con la anfitriona Dra. Verónica Pimentel Morales, Vice Rectora de Universidad Santander para Guatemala, firmaron el acuerdo que dará inicio a este programa educativo que podrá llevar a guatemaltecos profesionales a cubrir las necesidades laborales pero sobre todo el impulso de empoderamiento y superación personal.



También se contó con la presencia de Gabriela Castillo, Presidenta del Consejo de Comunidades Hispánicas y la Licda. Silvana Solares Vicepresidenta de la organización Proyecto Guatemala Migrante.



Nuevas denuncias ante el Ministerio Público por supuestas anomalías en el Ministerio de Comunicaciones

El Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda (CIV) denunció ante el Ministerio Público (MP) a la empresa Arinsa, Sociedad Anónima (S.A.), por presuntamente incumplir con el remozamiento de siete escuelas en el área metropolitana, informó la ministra del CIV, Jazmín De la Vega.

De la Vega, ha indicado que las carreteras también las dejaron abandonadas y que les ha costado levantar la red vial en el país.

Según se informó por parte de CIV, la empresa Arinsa S.A. recibió un contrato de remozamiento a 7 escuelas, por 17 millones, 357 mil 230 quetzales, al 28 de diciembre de 2023, recibió el 90% del pago que consiste en el 90% de ejecución de la obra. Pero, el CIV afirma que, con base en las supervisiones a los trabajos, éstas presentan alrededor del 60% de avance y no el 90% que ya se hizo efectivo.



Durante la supervisión a la Escuela Oficial Urbana para Varones No. 24 Fray Bartolomé de las Casas, en la zona 6 de la ciudad de Guatemala, la ministra del CIV, fue acompañada por Santiago Palomo, comisionado de la Comisión Nacional contra la Corrupción y la Procuraduría General de la Nación.

Jazmín De la Vega afirmó: *"la empresa se comprometió a seguir con los trabajos y entregar un cronograma de cómo lo iban a hacer, pero ya nunca lo presentó, se le ha estado llamando; se le ha estado localizando y no se ha presentado, simplemente se le pagó el 90% que es o que la ley permite y se queda un 10% retenido para los últimos trabajos cuando ya se recibe en el proceso de liquidación."*

Mientras tanto el comisionado contra la Corrupción, indicó que darán seguimiento técnico a los casos presentados por el CIV. Palomo hizo alusión a las tres denuncias que suman, por casos de supuestas anomalías en contratos.

El CIV, afirmó que ha sido de importancia, el análisis técnico, financiero y legal.

1. Juana de Arco, zona 18
2. Alameda III, Paraíso I, zona 18
3. El Granizo, zona 7
4. Fray Bartolomé de las Casas, zona 6
5. El Carmén en Bárcenas, Villa Nuevas
6. Ulises Rojas, Villa Nueva
7. El Mezquital hay otra escuela



El CIV informó que el próximo lunes, estaría presentando denuncias. Sin embargo, se conocen de denuncias por temas de la autopista Palín, Escuintla. También denuncia por las escaleras en el Aeropuerto Internacional La Aurora.



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Migración recibe vuelo con 387 migrantes retornados desde Estados Unidos



Este Lunes Santo, las autoridades de Estados Unidos retornaron a más de 350 guatemaltecos en tres vuelos. El personal del Instituto Guatemalteco de Migración coordinó la atención integral en el Centro de Recepción de Retornados ubicado en la Fuerza Aérea Guatemalteca.

Dos de los retornados tienen vigentes órdenes de captura por lo que nuestro personal coordinó con los agentes de la Policía Nacional Civil su detención para que solventen su situación ante un juez.

El primero, de 21 años, es originario de Livingston, Izabal. Tiene orden de aprehensión desde el 24 de octubre de 2023 por el delito de violencia contra la mujer en su manifestación psicológica emitida por el Juzgado de Primera Instancia de Femicidio de Izabal.



El segundo retornado que fue detenido nació en La Libertad, Petén, y tiene 44 años. Era buscado por homicidio desde el 3 de julio de 2012. La orden de captura fue emitida por el Juzgado Primero de Instancia de San Benito, Petén. En total, este viernes aterrizaron tres aviones con 387 retornados de la siguiente manera:

Primer vuelo: 129 retornados desde Alexandría, Luisiana

- hombres, 122
- mujeres, 7

Segundo vuelo: 130 retornados desde El Paso, Texas

- hombres, 120
- mujeres, 9
- niños, 1

Tercer vuelo: 128 retornados desde Laredo, Texas

- hombres, 69
- mujeres, 56
- niños, 1
- niñas, 2

Los vuelos con retornados se reanudarán después de la Semana Santa, el 1 de abril de 2024. El protocolo de atención se centra en la asistencia médica y psicológica, así como alimentación y uso de teléfono para que los retornados puedan hablar con sus familiares. Además, la atención a los grupos familiares y especialmente a niños, niñas y adolescentes que carecen de acompañamiento. El llamado es para evitar la migración de forma irregular ante los peligros que existen en el camino hacia Estados Unidos.



Progreso reconoce el trabajo y dedicación de la fuerza de pilotos que apoya las operaciones

Recientemente Progreso reconoció el compromiso y la dedicación de los pilotos profesionales que son parte del éxito de las operaciones terrestres en el año 2023.

Gracias a ellos, 35.8 millones de kilómetros fueron recorridos transportando materias primas sin incidentes. Esto equivale a dar 897 vueltas a la tierra, lo que se convierte en un hito en la historia de la industria y el transporte en toda la región. Además, se movieron en 1.2 millones de kilómetros agregados de Agreca y se recorrieron más de 12 millones de kilómetros transportando productos finales.

Estas operaciones, se realizan bajo el más estricto cumplimiento de la ley de los países donde el transporte pesado circula, cumpliendo, además, con el mantenimiento apropiado de las unidades de transporte y las horas de descanso de los pilotos.



Bienestar y reconocimiento

Para José Raúl González, CEO de Progreso, el acto de reconocimiento celebra dos ejes importantes de la compañía: El eje de bienestar y el eje de reconocimiento. *“Estamos muy orgullosos de poder reconocer la importancia que tienen para Progreso realizar nuestras operaciones terrestres en carretera con los más altos estándares internacionales en materia de seguridad vial en toda la región”,* señala.

Uno de los pilotos reconocidos fue Gerson Escalante, con más de 18 años de experiencia transportando materiales para la compañía. Gerson se mostró emocionado y comprometido para trabajar por una mejora continua en el ramo del transporte pesado. *“Los cursos que Progreso comenzó a impartir en el 2006, marcaron la forma para desplazarnos por las carreteras del país”.*

Esta afirmación, la complementa Raúl García, gerente de operaciones de transportes quien reconoce que la comunicación entre pilotos y compañía es fundamental para lograr cero accidentes.

Finalmente, Oscar Maldonado, gerente de Transporte de Producto Terminado agradeció a los 1,400 pilotos que trabajan todos los días en la región bajo la agenda de liderazgo Progreso.



Gira por Washington del Presidente Bernardo Arévalo

El presidente Bernardo Arévalo, junto al canciller Carlos Martínez, iniciaron una gira por Washington D.C. Estados Unidos para reunirse con la vicepresidenta Kamala Harris.



Posterior a la reunión emitieron una declaración conjunta, en la cual, Harris se refirió a las promesas de campaña de Arévalo, entre ellas:

- Combatir la corrupción
- Forjar una coalición que presente a todos los guatemaltecos, incluyendo a las comunidades indígenas
- Ampliar el acceso a la salud y educación
- Combatir la crisis del clima y
- Desarrollar la economía

La vicepresidenta Kamala Harris, señaló los cinco pilares que forman parte de la estrategia para combatir la migración irregular:

1. Invertir en el desarrollo económico de la región.
2. Combatir la corrupción y promover el buen Gobierno
3. El respeto a los Derechos Humanos y Derechos Laborales
4. Reducir la violencia
5. Encarar la violencia de género

El imperio de la ley es una de las necesidades de países como Guatemala, afirmó Harris.

La estrategia ha ayudado a unos 63 mil agricultores, 3 millones de jóvenes, 18 mil oficiales de policía y más de 27 mil para fortalecer el sistema judicial, además han apoyado a miles de activistas de Derechos Humanos. Además, involucró al sector privado en la región, para incrementar la inversión para generar más empleo y las oportunidades. La vicepresidenta, reconoció la importancia de las alianzas entre el sector público y privado.

Por su parte, el presidente Bernardo Arévalo manifestó que es histórica la relación bilateral Guatemala y Estados Unidos. El mandatario, agradeció el apoyo a Centroamérica.

Arévalo indicó que las acciones de Estados Unidos y la cooperación internacional han sido importantes para Guatemala. Consolidar la democracia, fortalecer las entidades públicas, luchar contra la corrupción, promover la prosperidad económica y el desarrollo sustentable.

“mi Gobierno está comprometido en hacer todo lo posible para satisfacer esas expectativas y para darle a la gente resultados, en el corte, mediano y largo plazo”, aseguró Arévalo, luego expresó que necesita el apoyo de Estados Unidos y la cooperación internacional.

En horas de la tarde, trascendió una reunión entre el presidente Joe Biden y el presidente Bernardo Arévalo; presuntamente la agenda habría versado con relación a gobernanza, democracia, migración, entre otros.



En su cuenta en “X”, el presidente Biden habría reafirmado el apoyo de Estados Unidos a Guatemala.